

TERCERA SEMANA

CHOQUE DE PODERES

Texto del día:

Hch.10:38 “como Dios ungió con el Espíritu Santo y con poder a Jesús de Nazaret, y como este anduvo haciendo bienes y sanando a todos los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él”

Col.1:13 “Él nos ha librado del poder de las tinieblas y nos ha trasladado al reino de su amado hijo.”

Mt.8:16-17 “Al caer la noche le llevaron muchos endemoniados, y con la palabra echó fuera a los demonios y sanó a todos los enfermos, para que se cumpliera lo dicho por el profeta Isaías: <el mismo tomó nuestras enfermedades y llevó nuestras dolencias>.”

Visión del día:

El choque de poderes es inevitable, la confrontación de poderes es producto de la predicación de un evangelio de poder. Jesús se movió en una dimensión de poder, fe y señales, esta era la razón del por qué las multitudes le seguían, esa dimensión de Dios es la que estamos llamados a manifestar. Gn.1:28 expresa el claro llamado de “sojuzgar” es decir de perseguir toda expresión de maldad y violentarla hasta que sea dominada, expulsada y el reino de Dios se establezca, por eso, Mr.16:17-18 “...En mi nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosas mortíferas no les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus manos y sanarán.”

La gente de reino sabe que al moverse en la dimensión de fe y poder indefectiblemente se producirá un choque de poderes:

1) La gente de reino sabe que la comunión íntima con el Padre es clave para ministrar en la dimensión de poder y señales: Es en intimidad que podemos recibir la plenitud del Espíritu de Dios y aprendemos a depender únicamente de él; se fortalece nuestra fe, se clarifica nuestro llamado, se revela la dimensión de su Gloria, unimos cielo con la tierra, “Jesús no realizó milagros como Dios, sino como un hombre que fluía en el poder del Espíritu Santo”.

2) Movernos en la dimensión de fe y poder nos permitirá ganar, consolidar multitudes y formar discípulos con el carácter maduro; porque las señales y sanidades generan rompimiento y liberación, las ciudades son conmocionadas, las vidas son transformadas radicalmente y el reino crece a pasos agigantados.

3) Movernos en la dimensión de lo sobrenatural nos asegura el éxito en la consolidación: para esto se requiere tener la visión correcta de la gente, de las oportunidades, de las multitudes, de los recursos a que apelar; la consolidación fracasa en discípulos que viven y dependen de lo natural, que se dejan llevar por la razón y la lógica, y que son dominados por pensamientos de imposibilidad; debemos apelar a los recursos sobrenaturales otorgados.

4) Fuimos llamados y comisionados para funcionar en la dimensión de lo milagroso: se nos dio un mensaje de liberación que no puede ser postergado, un mensaje claro y definido; se nos comisionó para sanar

enfermos, limpiar leprosos, resucitar muertos, echar fuera demonios. Jesús nos dio la orden y la autoridad para hacerlo, por eso **¡la falta de poder es inexcusable!**, debemos activar y vivir en el ambiente milagroso. Finalmente para que la justicia de Dios se manifieste tiene que existir un reino fuerte, Dios nos mandó a predicar y a vivir una vida de poder; nuestro mandato es sencillo: ¡levantar una generación que pueda mostrar abiertamente el poder de Dios!

Declaración de fe:

“Rompo con el temor de moverme en la dimensión sobrenatural; confronto los pensamientos que me dicen que es imposible; se activa en mí el coraje para creerle a Dios y a su palabra; desecho pensamientos de incredulidad que me inmovilizan, ahora me determino a crecer en fe, cerraré mis ojos y oídos a lo que no me conviene, mis obras acompañarán a mi fe; si Dios lo dice, yo lo creo y lo puedo hacer, disciplinaré mi boca para no hablar pérdida, temor o incredulidad; la voz del Espíritu Santo está en mi interior dándome la convicción y la confianza para soltar la palabra de fe creativa, los milagros empiezan a suceder, he podido conectarme con el cielo por lo tanto lo que sucede allí se manifiesta acá. **Amén.**”

Acción del día:

- 1.- Sus manos son punto de contacto para lo milagroso, a través de ellas puede fluir el poder de Dios; tome su lista y coloque sus manos sobre ella y decrete milagros; un ola de milagros se desata para ganar y consolidar a cada uno, para romper toda incredulidad en ellos.
- 2.- Si en usted domina la voz de la incredulidad, determínese a confrontarla; inicie un ayuno que lo lleve a romper con todo impedimento humano para que la fe obre.
- 3.- Llame o visite a personas que tienen algún tipo de enfermedad y ore por ellas; saque tiempo y visite un hospital o clínica y ore por alguien. **Bienvenido a la “dimensión de Gloria”**